

Ocho expertos en videojuegos tomarán parte en el tercer Gámesis en Vinaròs - Levante de Castelló - 08/04/2015

Ocho expertos en videojuegos tomarán parte en el tercer Gámesis en Vinaròs

► Las ponencias pondrán especial énfasis en la narrativa en la programación de los juegos

J. J. B. VINARÓS

El Centro de Conocimiento Vinalab de Vinaròs acogerá el próximo 5 de mayo la tercera edición de Gámesis, el encuentro sobre videojuegos en el que participarán ocho expertos venidos desde diferentes provincias. Así lo dieron ayer a conocer el coordinador del centro Vinalab, Carlos Muñoz y el concejal del área, Juan Amat, que desgranaron el programa para este año que cuenta con la participación de los ocho expertos en otras tantas ponencias y se contará de nuevo con la colaboración de la Universitat Jaume I de Castelló.

A través de estas ponencias, los profesionales del sector darán a conocer a los amantes de los videojuegos las novedades del sector, compartirán experiencias y realizarán demostraciones prácticas.

Así, y según explicaron Muñoz y Amat, entre los ponentes, estarán el vicedirector del Grado de Diseño y Desarrollo de Videojuegos de la UJI Miguel Chover y emprendedores gerentes y directores de diseño de diversos proyectos, procedentes de Zaragoza, Castelló, Tarragona y Valencia que son «ejemplos de referencia y éxito» según Muñoz.

El músico vinarocense Óscar Senén, especializado en orquestar

El encuentro volverá a contar con la colaboración de la UJI que fleta autobuses para participar en el evento

bandas sonoras, se hará cargo también de una ponencia y difundirá así el trabajo de los jóvenes de la comarca. Senén abrirá el Gámesis con una conferencia sobre cómo la música interactiva se puede aplicar a los videojuegos.

La narrativa y el desarrollo de videojuego será la apuesta innovadora de este año porque «se analizará en profundidad cómo se



Muñoz y Amat en la presentación de la tercera edición. R. M.

cuentan las historias, un videojuego no es solo hacer algún tipo de acción, porque tienen mucho trabajo por la parte posterior que enraza con el arte, el cine, la literatura...», dijo Muñoz.

Gámesis 2015 permitirá a los asistentes conocer el mundo de los videojuegos desde el interior y desde distintos puntos de vista, desde el programador al emprendedor, pasando por ámbitos como el diseño de historias, la narrativa, la gamificación y la música interactiva. La inscripción puede realizarse a través de la web <http://gámesis.es> y es totalmente gratuita.

Juan destacó especialmente la colaboración de la UJI, que incluso pone autobuses para trasladar a los interesados y que en su anterior edición, ha tenido una continuidad en Zaragoza. «Hemos logrado que una iniciativa nacida y desarrollada en el Vinalab, haya sido reproducida en Zaragoza, lo que da un salto cualitativo a la oferta que da el centro», dijo.

CONVOCATORIA

Repartirán 94.000 euros en ayudas a entidades deportivas

► La Concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Vinaròs, a través del Consell Municipal d'Esports, anuncia hace unos días la convocatoria de las diferentes líneas de subvenciones destinadas a las entidades deportivas y a los deportistas de la ciudad por un importe total que supera los 94.000 euros.

Luis Adell, edil del área, informó

que para las entidades y clubes deportivos se destinarán un total de 87.100 euros, «la cifra más alta de los últimos años y que es un reconocimiento municipal al gran trabajo que realizan todas y cada una de ellas». Las principales novedades de esta convocatoria es que el CME pagará el 100 % de las licencias deportivas desde la categoría alevín y hasta veteranos. En categorías inferiores no llegan las ayudas al subvencionar el CME las ligas escolares y EMIARE.

En esta línea de subvenciones

también se prevén otros ítems como los acontecimientos deportivos, entrenadores, equipos seniors, deporte adaptado o el club natación por la utilización de la piscina.

Adell recordaba que «mantenemos la línea de subvenciones de 2.000 euros para ayudar a la formación de los entrenadores porque de esta forma garantizamos una formación adecuada y en mejora permanente». Otra de las novedades es el incremento desde los 3.000 a los 5.000 euros de las subvenciones para los deportistas de

élite. El edil remarkaba que «desde el ayuntamiento queremos apoyar en la medida de lo posible a estos deportistas que han alcanzado ya un nivel que les permite competir y estar entre los mejores en sus especialidades».

El edil finalizó su intervención destacando ante todo «la apuesta por el deporte de un gobierno municipal comprometido con las entidades, con los clubes y con todos aquellos que apuestan por un hábito de vida saludable». LEVANTE DE CASTELLÓ VINARÓS